



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 251**  
**23 de mayo de 2019**

## **Museos buscan la interacción de sus visitantes**

Cada 18 de mayo se celebra el día internacional de los museos. En Quito, Fundación Museos de la Ciudad realizó varias actividades que incentiven a la ciudadanía a visitar estos sitios.

En entrevista para Radio Universitaria, la Técnica Educativa del Museo de la Ciudad, Cristina Medrano señaló que, en los últimos años, la visión de los museos ha cambiado, se ha dejado de lado ese recorrido de exhibición donde no se podía hablar, y que estaba dirigido a la élite de las ciudades. Ahora, los museos se desenvuelven bajo el concepto de la museología crítica que consiste en la interacción de sus visitantes para crear experiencias que deleiten, generen un diálogo y eduquen.

Dentro de esta nueva visión, el Museo de la Ciudad, realiza actividades como talleres y actividades educativas dirigidas principalmente a niños, niñas y adolescentes. Medrano comentó que durante el 18 de mayo se realizó por noveno año consecutivo la actividad "Una noche en el Museo" que pretende mostrar a la ciudadanía que estos espacios se encuentran vivos y que son parte de la historia y de las prácticas socioculturales de la ciudad.

En los museos ya no existen guías, sino mediadores, la diferencia radica en generar una conversación entre los asistentes, en donde la imaginación y las preguntas están permitidas para enriquecer la experiencia. Por la batalla de Pichincha, este 24 de mayo a las 10:00 se realizará un recorrido gratuito para visitar sitios emblemáticos. El encuentro será en el Templo de la Libertad. La agenda de actividades y promociones se encuentran en Facebook y Twitter @MuseoDeLaCiudadQuito

**AC**

